

CRONICA

SEMANA MEDICA CHILENA

Gracias a la iniciativa del Dr. Guido Miranda, acogida por la Junta de Gobierno del Colegio de Médicos y Cirujanos, y con la ayuda económica de algunas instituciones y de casas de productos farmacéuticos, se llevó a cabo la Semana Médica Chilena, del 11 al 16 de enero de 1960. Con este fin vinieron al país los ilustres médicos chilenos Rodolfo Armas Cruz, Profesor de Medicina Interna de la Universidad de Chile y Jefe del Departamento de Medicina del Hospital San Juan de Dios; Juan Allamand, Profesor Titular de Cirugía de la Universidad de Chile y Jefe del Departamento Quirúrgico del Hospital Universitario J. J. Aguirre; y Julio Meneghello, Profesor Titular de Pediatría de la Universidad Católica de Chile, Profesor Extraordinario de Pediatría de la Universidad de Chile y Jefe del Departamento Pediátrico del Hospital Arriarán.

El Profesor Armas Cruz disertó sobre endocarditis bacteriana; enfermedades del colágeno, con énfasis en el lupus eritematoso diseminado y sobre coma hepático. Las conferencias del Profesor Allamand versaron sobre cirugía resectiva en tuberculosis pulmonar, experiencia en cirugía de vías biliares en el Hospital J. J. Aguirre, y tratamiento de la comunicación interauricular con visión directa, bajo hipotermia. El Profesor Meneghello habló acerca del problema clínico, bacteriológico y epidemiológico de las estafilococcias y sobre la desnutrición como problema clínico y de salud pública.

Se llevaron a cabo reuniones clínicas de medicina, cirugía y pediatría, en el Hospital San Juan de Dios y en el Hospital Central de la Caja Costarricense de Seguro Social; hubo una mesa redonda sobre enseñanza de la Medicina, Cirugía y Pediatría y se realizaron dos sesiones anatomo-clínicas con la participación de los distinguidos visitantes.

Las conferencias y reuniones fueron de gran interés y la brillante actuación de los profesores chilenos vino a confirmar el elevado concepto que el cuerpo médico costarricense tiene de la medicina chilena.

Dr. J. SALAS C.